

“La question n’est pas de faire des régions vastes, mais des régions fortes”

Publication : mercredi 4 juin 2014 10:29

Acteurs publics, 4 juin 2014

“La question n’est pas de faire des régions vastes, mais des régions fortes”

4 JUIN 2014, PAR RAPHAËL MOREAUX

 [Tweets](#) (21)  [Like](#) (75)



Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret et président de la Commission des Lois du Sénat, ancien secrétaire d'Etat aux collectivités territoriales (1991-1993)

La question du périmètre des régions est “seconde” pour le président de la commission des lois du Sénat, Jean-Pierre Sueur. “L’enjeu principal est la répartition des compétences et des ressources”, déclare le sénateur PS dans un entretien à *Acteurs publics*.

L’exécutif vient de dévoiler une nouvelle carte de France dans le cadre de sa réforme territoriale. En êtes-vous satisfait ?

Le président de la République et le Premier ministre ont raison de vouloir faire une réforme profonde de nos institutions locales. La France du XX^e siècle était organisée autour des départements et des communes. La France du XXI^e siècle devra